



久保泉だより

佐賀市立久保泉小学校
学校だより 第 2号
令和7年 4月25日
文責：校長 中村 佳代

御入学おめでとうございます!!

4月11日（金）に、令和7年度の入学式を実施しました。今年度の新1年生は19名です。とても元気な子どもたちです。新しく久保泉小学校の仲間となる新入生を迎える、全校の子どもたち135名が揃いました。今年度の入学式には、2年生から6年生までの全員が参加し、みんなで入学をお祝いすることができました。前日には、6年生が、会場となる体育館や1年生の教室、校舎内のいたるところで掃除をしたり飾り付けをしたり



して、1年生を迎える準備をしました。とても熱心に、心を込めて活動していました。式の当日には、6年生からの「お祝いの言葉」もありました。1年生の一人一人にしっかりと届いたことだろうと思います。入学式では、学校は「とても『楽しい』ところ」であること、「たくさんのこと『学ぶ』ことができるところ」であること、「誰もが『成長できる』ところ」であることを伝えました。「生活のリズム」を整えることが大事です。「学習習慣」もしっかりと身に付けてほしいところです。これから、毎日元気に登校できる、友達と仲良くできる、1年生であってほしいと思います。



保護者の皆様、お子様の御入学、おめでとうございました。これから6年間、どうぞよろしくお願ひいたします。公私ともに御多用な中に、御来賓として、地域のみなさまにも御臨席を賜り、子どもたちの入学をお祝いしていただくことができました。御出席いただき、ありがとうございました。



* * * 授業参観・PTA総会・学級懇談会 * * *

4月18日(金)には、今年度初めての「授業参観(2~6年)」を行いました。子どもたちの様子はいかがだったでしょうか。年度当初から、新しい学年になり、気持ちも新たに頑張ろうとしている子どもたちの姿が見られています。今回の授業参観でも、意欲的に頑張る様子を見ることができ、うれしく感じたところでした。1年生の子どもたちの学びの姿については、次回の授業参観をお楽しみにしていただければと思います。お待ちしております。授業参観後には、引き続き、「PTA総会」を実施しました。御多用な中に、御出席いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。田代前会長様はじめ、前役員の皆様、一年間大変お世話になりました。お疲れ様でした。ありがとうございました。今年度の新役員の皆様方には、これから一年間、様々な形でお世話になることだろうと思います。子どもたちのために、学校のために、よろしくお願ひいたします。「PTA総会」の後には、各学年・学級の教室で、「学級懇談会」を実施しました。短時間ではありましたが、今回、保護者の皆様方と、直接お話をできる時間を設けることができ、大変うれしく思ったところです。今年度一年間、御理解と御協力、そして、御支援を、どうぞよろしくお願ひいたします。



* * * 新市誕生20周年記念事業 * * *

“小学生バルーン係留体験搭乗”「キックオフセレモニー」

佐賀市では、新市誕生20周年を記念して、「市民の皆さんに佐賀市のよさを再発見してもらう」年にするために、「小学生バルーン係留体験搭乗」を企画されています。佐賀市に住む私たちの「日常にある『あたりまえをハッピーに』」というキーワードを掲げ、この一年間を通して、佐賀市内すべての小学校で、この活動を継続して展開される予定だそうです。市内の小学生全員が「バルーンに体験搭乗をしたことがある!!」ことを目指されています。この企画の第1校目として、本校において「キックオフセレモニー」のイベントを行っていただくことになりました。子どもたちが全員参加する時間帯は、8:45~9:00までの15分間になります。その後は、学年ごとに順次「係留体験搭乗」を行う予定です。保護者の皆様、地域の皆様の御参観も可能だそうです。(駐車場は限られます。御了承ください。) よろしければ、どうぞ御参観ください。

《 実施スケジュール 》

06:30~	準備
08:30~	児童移動
08:45~	キックオフセレモニー
	・市長挨拶
	・花の贈呈
	・1回目の搭乗(市長様と)
09:00~	係留体験搭乗
	・6年生から学年ごとに
10:00~	片付け